
Coloquio

“Mujeres en las Fronteras: Migración, Trabajo y Salud”

Con la intención de conocer la situación particular que enfrentan las mujeres en los ámbitos de migración, trabajo y salud en las fronteras norte y sur de

México, así como en las respectivas zonas fronterizas de Guatemala, Belice y Estados Unidos, países vecinos, se llevará a cabo el Coloquio “Mujeres en las Fronteras: Migración, Trabajo y Salud”, organizado conjuntamente por El Colegio de la Frontera Sur, El Colegio de la Frontera Norte y el Colegio de Sonora. El evento tendrá lugar en las instalaciones de ECOSUR Unidad San Cristóbal los días 9, 10 y 11 de diciembre del presente año, y en él se darán cita connotados especialistas en la materia para discutir los proyectos de investigación en curso y las líneas de intervención tendientes a mejorar las condiciones genéricas de las mujeres en estos distintos contextos para posteriormente establecer puentes de colaboración a futuro.

El Coloquio “Mujeres en las Fronteras: Migración, Trabajo y Salud” se desarrollará a través de tres mesas redondas —una por cada tema planteado— y una sesión plenaria de conclusiones y propuestas. La confe-

rencia magistral será dictada por Manuel Ángel Castillo, de El Colegio de México. A la fecha, los ponentes que han confirmado su participación son:

SALUD

Norma Ojeda (COLEF), Jill de Zapien (Universidad de Arizona), Janice Monk (Southwest Institute for Research on Women), Austreberta Nazar y David Halperin (ECOSUR), Homero de León y Nelson Ramírez (APROFAM).

MIGRACIÓN

Elizabeth Maier y Olivia Ruiz (COLEF), Hugo Ángeles (ECOSUR), Silvia Irene Palma Calderón (FLACSO), Gloria Sayavedra (CISC).

TRABAJO

Rodolfo Cruz (COLEF), Martha Rojas y Esperanza Tuñón (ECOSUR), Ana Lorena Carrillo, Crucita Cen (Universidad de Quintana Roo), James Loucky (Western Washington University).



Las ponencias plantearán panoramas generales de la situación actual de las mujeres en las fronteras o estudios particulares que resulten emblemáticos de los procesos que se viven en tales regiones fronterizas. Posteriormente, serán dictaminadas para incluirse en un libro colectivo que editarán las instituciones convocantes. ©